

Universidad del Sureste
Escuela de Medicina
SOLIS PINEDA IRVIN URIEL
Grado.4 Grupo. A

Investigación Epidemiológica avanzada
Bitácora, Barrio, Patria Nueva, Tuxtla Gutiérrez, Chis.
DR. Dario Cristiaderit Gutierrez Gomez

BITÁCORA 1

Como siempre me despierto para tener un gran día con todos los ánimos del mundo, comúnmente siempre me tomo un café por la mañana pero esta vez decidí desayunar hot cakes y luego bañarme para luego ir con mis compañeros, con rumbo a Tuxtla Gutiérrez Chiapas, decidimos tomar una de las rutas más rápidas, una vez estando en el lugar, arribamos hacia un barrio muy conocido por la ciudadanía, el barrio de Patria Nueva, el propósito de este viaje es analizar los diversos factores que se pueden encontrar dentro del barrio, una de nuestras primeras impresiones fue qué había gran diversidad de población en Tuxtla Gutiérrez, nos encontramos con mucha diversidad y áreas verdes, negocios de todo tipo de la economía local, también pudimos percatarnos de la gran diversidad de viviendas que actualmente están en el lugar, a raíz de lo observado, nos dimos una idea de la situación económica del lugar ya que era multifactorial, pudimos notar que muchas de las calles estaban en buen estado. Pudimos observar que en el barrio de Patria Nueva habían paredes pintadas y repletas de vandalismo urbano, las calles estaban completamente desoladas y podíamos deducir que era debido a la delincuencia de las que nos habían comentado los ciudadanos, en ciertas zonas del barrio pudimos observar la falta de conciencia con la naturaleza, encontramos basura en todas las zonas del barrio, las plantas y los árboles estaban deteriorados, notamos que se divide en niveles económicos ya que algunos lugares de la zona cuentan con mejores viviendas y con mejores situaciones económicas que en todas las zonas del barrio.

En nuestra exploración nos percatamos de la situación de muchas personas, algunas de ellas nos hablaron de la situación actual en la que viven y abordamos algunos puntos importantes sobre sus preocupaciones, algunas de ellas nos comentaban tener problemas por la pandemia ya que ha afectado a todas las personas, ya sea de manera económicamente por la falta de ingresos y de empleo, de manera psicológica por la preocupación en la que están viviendo.

Dentro de nuestra exploración y observación del lugar, llegamos a la conclusión que en las partes principales o más altas por así decirlo del barrio, se presenta mayor seguridad en la población, y en el transporte, áreas verdes, y servicios básicos, y en las partes finales de la colina las más bajas, se ve muy marcado la diferencia observando que no es la misma situación por ejemplo, las calles ya no son de pavimento, hay delincuencia, se encuentra basura, inseguridad entre muchas vandalismo urbano en las paredes.



Fuente

<https://poly.google.com/view/aZcitzKjlhe>

